



Une campagne réalisée par F'Mad.

Appliquer les gestes barrières, c'est bien.  
Mais ça ne doit pas vous empêcher de voir votre médecin.

**EN CONSULTATION OU TÉLÉCONSULTATION, PRENEZ RENDEZ-VOUS !**

Vous n'osez plus aller chez votre médecin, voire même l'appeler, pour des motifs autres que des symptômes liés au coronavirus. Renoncer à ses soins peut engendrer de graves dommages, particulièrement pour des pathologies chroniques ou aiguës. Il est donc essentiel de continuer à vous soigner.

